
ПРОТОКОЛ № 1/3 
заседания комиссии по экономическому развитию и поддержке  

предпринимательства  Общественной палаты Тюменской области 
 

г. Тюмень,          23 апреля 2015 г.        
                                                    
Председательствующий:  Родин М.И. – председатель комиссии 
 
Присутствовали:  
 
Кворум 9 человек 
 
 

Абдуллин Э.В., Бурджуев Ф.М., Зарубина Т.Н., Кация А.А., 
Куцерыб А.В., Литомин И.Н., Мельцер М.М., Родин М.И., 
Спиридонов И.А. 
Приглашенные: Южаков Д.В.  
Приглашенные члены Общественной палаты: Шведова 
М.Ф., Лепустин В.Е. 
 

 
ПОВЕСТКА 

заседания комиссии по экономическому развитию и поддержке  
предпринимательства  Общественной палаты Тюменской области 

 
 
1. Отчет комиссии по итогам работы за 2014 год (Родин М.И.).  
2. О ротации членов комиссии и утверждении нового состава комиссии (Родин М.И., 
Литомин И.Н.). 
3. О проекте «Повышения эффективности взаимодействия органов власти и бизнеса в 
сфере строительства «Единый стандарт» (Южаков Д.В.) 
4. О плане работы комиссии на 2015 год и о создании рабочих групп (Родин М.И., члены 
комиссии) 
. 
РЕШИЛИ: 
1. Утвердить повестку заседания.  
Голосовали: за -  10, против – 0, воздержались - 0 
 
По первому вопросу: Отчет комиссии по итогам работы за 2014 год 
 
СЛУШАЛИ:   
Родина М.И. Проинформировал о ходе работы комиссии за 2014 год, обратил 

внимание на актуальность вопросов развития 
предпринимательства и роли региональных общественных палат. 
Подчеркнул важность сотрудничества с комиссиями Общественной 
палаты области, другими гражданскими институтами региона. 
Предложил расширить формы работы с использованием сайта 
Общественной палаты области. 

 
РЕШИЛИ: 
1.Принять информацию к сведению, признать работу комиссии удовлетворительной. 
 
Голосовали: за -  10, против – 0, воздержались - 0 
 
По второму вопросу О ротации членов комиссии и утверждении нового состава 
комиссии 
 
СЛУШАЛИ:   
Родин М.И.  Проинформировал членов комиссии о том, что в связи с 

изменением места работы ряд членов комиссии просит 
удовлетворить их просьбу о выходе из комиссии: 
- Елисеев Виктор Иванович; 



- Лейком Яков Рудольфович; 
В связи с большой загруженностью и невозможностью работы в 
комиссии удовлетворить просьбу о выходе из комиссии 
Гембарской Анжелики Фратовны. 
В комиссию поступили заявления с просьбой о включении в ее 
члены вновь избранных членов Общественной палаты области. 
Новые члены Общественной палаты представлены – Ляпустин В.Е. 
и Шведова М.Ф. Заслушаны их резюме и предложения по работе. 
       Родин М.И. ознакомил членов комиссии с новым списком 
членов и предложил утвердить новый состав. 

ВЫСТУПИЛИ:  
Литомин И.Н.  Предложил поддержать инициативы новых членов Общественной 

палаты и принять их в члены комиссии. 
РЕШИЛИ: 
1. Вывести из состава комиссии членов Общественной палаты Тюменской области 

Елисеева Виктора Ивановича, Лейком Якова Рудольфовича,  Гембарскую Анжелику 
Фратовну. 

2. Ввести в члены комиссии Лепустина В.Е. и Шведову М.Ф. 
3. Утвердить состав комиссии  Общественной палаты Тюменской области в количестве 

18 человек на 24 апреля 2015 года. 
 
Голосовали: за -  10, против – 0, воздержались - 0 
 
По третьему вопросу: О проекте «Повышения эффективности взаимодействия органов 
власти и бизнеса в сфере строительства «Единый стандарт» 
 
СЛУШАЛИ:  

 

Южакова Д.В.  По поручению Общественного совета города Тюмени проработал 
вопрос о механизме рассмотрения документов и о получении 
разрешительной документации в органах местного управления, в 
региональных органах. 
Выявлена проблема о наличии двойных стандартов при 
предоставлении муниципальных услуг предприятиям в сфере 
строительства. 
Цель и задачи проекта – разработка единого стандарта и 
повышение прозрачности процесса и взаимодействия органов 
власти и застройщиков, создание рабочей группы по деятельности 
проекта, мониторинг проекта, подготовка системы рекомендаций, 
предложений в нормативно-правовые акты Тюменской городской 
думы, общественного обсуждения проблемы.    

ВЫСТУПИЛИ:  
Абдуллин Э.В. 
 

Предложил поддержать представленный проект «Единый стандарт», 
в городе 350 строительных организации (СРО), включить в план 
работы на 2015 год.  
 
 

Мельцер М.М. Предложил создать рабочую группу по реализации проекта «Единый 
стандарт», предложил включить в нее следующих членов комиссии: 
Родин М.И., Ефремов И.М., Ларионов А.С., Мельцер М.М. 

  
  
РЕШИЛИ: 
1.Поддержать проект «Повышения эффективности взаимодействия органов власти и 
бизнеса в сфере строительства «Единый стандарт». 
2. Внести в план работы комиссии вопрос о реализации проекта «Повышения 
эффективности взаимодействия органов власти и бизнеса в сфере строительства 
«Единый стандарт». 



3. Создать рабочую группу и утвердить ее состав (Родин М.И., Ефремов И.М., Ларионов 
А.С., Мельцер М.М., Южаков Д.В.) 
 
Голосовали: за -  10, против – 0, воздержались - 0 
 
По четвертому вопросу:  О плане работы комиссии на 2015 год и о создании рабочих 
групп:  
 
СЛУШАЛИ:   
Родин М.И. Высказал мнение о необходимости принятия плана работы комиссии 

Общественной палаты Тюменской области, который предполагает 
рассматривать и решать вопросы по мере актуальности отдельных 
направлений общественного развития области и города Тюмени. 
Обосновал целесообразность проведения мониторинга в связи с 
изменением экономической ситуации в стране. 
Внес на рассмотрение проект плана работы комиссии на 2015 год, с 
учетом предложений временно отсутствующих членов комиссии 
Спиридонова И.А., Ларионова А.С,  

ВЫСТУПИЛИ:  
Литомин И.Н. Поддержал проект плана работы комиссии на 2015 год, предложил 

членам комиссии рассмотреть вопросы и отдельные пункты плана. 
В рабочем порядке внести предложения и изменения в план путем 
направления на электронный адрес комиссии в срок до 10 
календарных дней.  
 

Абдуллин Э.В.  Предложил исключить из плана работы вопросы по взаимодействию с 
органами ГАИБДД и департаментам градостроительной политике 
администрации города Тюмени, по изменению транспортных 
магистралей города, как «узкие» и не требующие участия комиссии. 

Кация А.А. Поддержал предложения Родина М.И. по включению в план работы 
вопросов об информировании членов комиссии о состоянии дел в 
регионах и в городе Тюмени по подключениям к инженерным сетям. 
Также поддержал включение в план работы комиссии 
предоставлении информации правительства Тюменской области о 
состоянии дел по капитальному ремонту жилых домов.  

  
РЕШИЛИ: 
 

1. Принять проект Плана работы комиссии на 2015 год в целом (Приложение №1). 
2. Внести в проект плана предложения, замечания и дополнения до 11 мая 2015 

года. 
 
Голосовали: за -  10, против – 0, воздержались - 0 

 
 

Председатель комиссии:                          М.И.Родин 

Секретарь комиссии:                                                    И.Н.Литомин    


